
皆さん！こんにちは。私は中村先生のご指導のもと約 4年間お世話になった者です。 

中村先生の授業はなんと言っても、熱く、情熱で溢れています。私が入塾した時は、be動詞と一般動詞

の違いも分かっていませんでした。そんな私を含め、分かるまで、完璧になるまで、一人ひとりの生徒

と本気で向き合って下さいます。 

授業ではもちろん、普段からとても明るいお人柄です。授業は、真剣にやる時は真剣にやる、メリハリ

のある授業です。 

塾に入ったからといって満足して何もしなければ成績は上がりません。一番大事なのは自分のやる気で

す。それでも私が最後まで頑張ろうと思えたのは中村先生の塾のもと、ご指導があったからこそです。 

そんな英語が苦手だった私は、来年の 4月からは国際線も飛び交う空港で働くことが決まりました。 

一生懸命にそして努力をすれば、目指したい高校、大学、そしてその後の夢もきっと叶います！ 

 


